

MNI Central

MISIONES NAZARENAS INTERNACIONALES

3 de septiembre de 2025

Región Eurasia



Armenia

La obra de la Iglesia del Nazareno en Armenia se estableció oficialmente en 2002. Armenia es una nación de tierras altas sin salida al mar que limita con Turquía y rodea las montañas bíblicas de Ararat. Famosa por su rica historia antigua y por guerras territoriales que parecen interminables y continúan hasta el día de hoy, Armenia fue la primera nación en adoptar el cristianismo como religión de estado en el año 301 D.C. En 1988, un devastador terremoto dejó a la mayoría de la población sin hogar ni posesiones y paralizó gran parte de la economía armenia. Podría argumentarse que Armenia aún sigue tratando de recuperarse de ese evento catastrófico. Además, Armenia se ha esforzado por mejorar su economía y recuperar territorios después de su separación de la Unión Soviética en 1991. A pesar de la difícil situación económica, la Iglesia del Nazareno en Armenia ha tenido éxito al tratar de animar a sus miembros a donar para otras personas, y servir a otras iglesias y naciones en necesidad. Existe un profundo deseo por desarrollar líderes nazarenos fuertes, y se busca involucrar a niños y jóvenes a través de ministerios intergeneracionales.



363 miembros



4 iglesias oficialmente
organizadas



2 ministros licenciados
y 5 ministros ordenados
en un distrito

ORACIONES



- Oremos para que los niños sientan el llamado del Espíritu Santo en sus corazones a una vida de servicio.
- Oremos para que más iglesias tengan el corazón para llegar a los niños de sus comunidades.
- Oremos para que los padres de los niños encuentren al Señor a través de sus hijos y los ministerios de Kids Club.

ALABANZAS



- Alabemos a Dios por el legado que el Kids Club Erevan ha dejado en el crecimiento de jóvenes líderes.
- Alabemos al Señor por la creatividad de los voluntarios.
- Alabemos a Dios por los líderes de hoy, quienes crecieron en el Kids Club. Esta es en verdad una gran cosecha que el Señor nos ha regalado.
- Alabemos al Señor porque a través del crecimiento y despertar, ha surgido la necesidad de encontrar un nuevo lugar para adorar y ministrar.



Caleidoscopio Niños

Haga clic [aquí](#) para acceder a Kaleidoscopio Niños, una adición mensual al MNI Central que busca despertar y nutrir un espíritu misionero en todos.



La Iglesia del Nazareno Ereván, en Armenia, llevó a cabo el Kids Club sabatino con el tema especial "Viaje a Italia", donde los niños decoraron cada uno una bandera, hicieron pizza, dulces especiales e, incluso, aprendieron algunas palabras y frases en italiano. La reverenda Anna Jara, líder del Kids Club, dijo que el evento fue parte de un programa más amplio planificado con meses de anticipación. "Nuestro equipo tuvo la idea de crear un viaje imaginario a Italia para los niños", señaló.



El equipo de voluntarios, compuesto principalmente por adolescentes y jóvenes adultos que crecieron en el Kids Club, hizo todo lo posible para hacer de este un día memorable para los niños. Hicieron pasaportes, pases de abordar, sellos y varias estaciones. En cada estación, los niños aprendieron sobre sitios de interés italianos famosos, decoraron banderas italianas, aprendieron algunas palabras en italiano, hicieron sus propias pizzas e, incluso, disfrutaron de algunos dulces italianos. "Fue una experiencia increíble para los niños, y planeamos continuar con esta creativa idea en el futuro", comentó Jara.

La iglesia está muy orgullosa del esfuerzo del equipo por crear un día inolvidable para los niños. Más allá de estas divertidas actividades, el verdadero impacto del día fue el amor y el compromiso que estos voluntarios mostraron, los cuales encarnan genuinamente el amor de Cristo.



La iglesia en Armenia está orando por estos jóvenes voluntarios y por la próxima generación a la que están ayudando a formar. Que Dios siga abriendo puertas para aquellos que deseen unirse a esta obra, y discipule y empodere a jóvenes líderes en Su reino.

Otros eventos especiales llevados a cabo por la juventud y el Kids Club se llevan a cabo en Navidad y Pascua, e incluyen la visita a un hogar para ancianos, donde comparten dulces que han recolectado como regalos para los residentes del hogar. También patrocinan un panel de dulces populares, realizan presentaciones especiales durante la EBV, que ocurre en la temporada navideña, y montan una actuación de la Última Cena en Pascua. Los fondos recaudados en estos eventos especiales se destinan al Fondo para la Evangelización Mundial (FEM).

Adaptación de una historia que fue compartida originalmente por Jonathan Daugherty en la página de Facebook de la Iglesia del Nazareno Región Eurasia.

¿Usted podría servir?

¿Dios le está llamando a unirse a Su misión en la Región Eurasia? Haga clic [aquí](#) para más información.

MNI Central está disponible en un archivo PDF seleccionado.
Para leer ediciones anteriores, haga clic [aquí](#).



17001 Prairie Star Pkwy
Lenexa, KS | 66220 US

